

# *122 migrants centraméricains sont rescapés au Mexique*

---



Mexico, 5 octobre, (RHC).- Des membres de la police mexicaine ont intercepté dans l'état de Tamaulipas, un camion chargé de 122 migrants centraméricains qui tentaient de regagner la frontière avec les États-Unis et dont plusieurs présentaient de symptômes d'asphyxie car ils étaient entassés.

Ils ont été victimes de 3 trafiquants de personnes qui ont été mis à la disposition du Ministère public fédéral siégeant à Tampico, dans cet état du nord-est du Mexique.

La Commission Nationale de Sécurité a fait savoir que 69 de ces migrants étaient Salvadoriens, 50 Guatémaltèques et 3 Honduriens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/107737-122-migrants-centramericains-sont-rescapes-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**